



4 Pièces

90 m²

Réf. 4260-GBE

285 000 €

Auriol

Maison à vendre (13390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mon office immobilier vous propose une maison de ville d'une surface d'environ 90 m². Située au cœur du village d'Auriol, proche de toutes les commodités, des transports en commun et des écoles. Venez découvrir cette jolie maison de ville baignée de lumière ! Ce bien de type 4 se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : un vaste garage comprenant de nombreux rangements, un espace buanderie et l'accès au sous-sol desservant une grande cave voûtée avec un accès direct sur la rue. Au 1er : une cuisine ouverte sur la salle à manger, un salon avec son poêle à bois, une petite terrasse. Au 2e : un ...

My real estate office offers you a town house with a surface area of approximately 90 m². Located in the heart of the village of Auriol, close to all amenities, public transport and schools. Come and discover this pretty town house bathed in light! This type 4 property is composed as follows: On the ground floor: a large garage with plenty of storage space, a laundry area and access to the basement serving a large vaulted cellar with direct access to the street. On the 1st: a kitchen open to the dining room, a living room with its wood stove, a small terrace. On the 2nd: a space that can be used ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.residences-immobilier.com

